

Etaient présents : Ainhoa, Florian, Emma, Ambre, Mathilde, Elisa, Antoine, Pierre, Chloé, Anaïs, Cécile BERGER, Naïma LABAT, Mme Lépineux, Vanina

Etaient absents excusés : Ilan, Mathis, Esteban

PROJET DE MME LEPINEUX

Mme Lépineux est enseignante aux Trois Chênes, elle est venue nous présenter son projet à destination de l'association ELA (lutte contre la leucodystrophie). Le président d'honneur sera présent à La Salvetat Saint-Gilles le 14 décembre 2018. Les élèves des Trois Chênes se rendront au gymnase du collège à pied afin de participer à une action menée en présence d'Omar HASSAN, chanteur lyrics.

Les jeunes du CMJ vont s'associer à ce projet en proposant un parcours de motricité les yeux bandés. Seuls Antoine et Emma sont scolarisés dans cet établissement scolaire, ce sont donc eux qui installeront le parcours.

Le matériel devra leur être mis à disposition dès 10h afin de proposer cette animation au plus vite dans le dojo.

RANDONNEE

10 jeunes participeront à cette journée.

Voici les idées des jeunes pour réhabiliter le château :

- Musée
- Manoir hanté
- Salle des fêtes
- Aucun changement
- Galeries Lafayette
- Centre commercial
- Parc d'attraction
- Cinéma en plein air
- Animation pyrotechniques, vidéo...
- Animations sur l'histoire du château

COMMEMORATIONS

Les jeunes sont invités à participer aux commémorations du 11 novembre et de chanter la Marseillaise accompagnés des élèves de l'école de musique.

PROCHAINE REUNION

Mercredi 14 novembre 2018, 17h-18h, salle **Jean Ferrat**

Ordre du jour :

- plantations
- bilan de la randonnée du 20 octobre 2018
- questions diverses